

Aktuelles aus dem Bereich Inklusion

22.03.2019

10. Sitzung des Runden Tisches in Darmstadt



[Bild vergrößern](#) Der lokale Expertenkreis von links nach rechts: Jonathan Prinz, Till Mootz, Marc Mercurio, Marina Mohnen, William Sonnenberg, Manuel Beck, Elisa Böhler, Ralf-Rainer Klatt, Sinja Femring, Kai Labinski, Wolfgang Scharf, Marcus Heyer, Tobias Lattwein

In der MIA-Modellregion Darmstadt nahmen Projektleiter Kai Labinski und Projektkoordinator Manuel Beck am 20. Februar an der bereits zehnten Sitzung des Runden Tisches teil, die von der MIA-Hauptansprechperson Elisa Böhler vom Sportamt Darmstadt geleitet wurde. In diesem Rahmen konnte das MIA-Projektteam einen sehr guten Eindruck über die inklusiven Aktivitäten in der Modellregion gewinnen, an denen die anwesenden Vertreter aus Stadt, Sport, Politik und Behindertenhilfe derzeit arbeiten. In den kommenden Wochen soll zudem im Zuge des MIA-Projektes der Grundstein für den Aufbau bzw. die Gründung einer inklusiven Fußballliga in der Region Darmstadt gelegt werden. Außerdem ist geplant noch stärker in die Öffentlichkeitsarbeit einzusteigen, um schon bestehende inklusive Sportangebote bekannt zu machen und den Aufbau neuer inklusiver Sportangebote voranzutreiben.

An der Sitzung nahmen teil: Jonathan Prinz (SV Darmstadt 98), Till Mootz (Trainer Rollstuhlbasketball BC Darmstadt), Marc Mercurio (Landessportbund Hessen), Marina Mohnen (Hessisches Ministerium des Innern und für Sport), William Sonnenberg (Landessportbund Hessen), Manuel Beck (DBS), Elisa Böhler (Hauptansprechpartnerin MIA Darmstadt, Sportamt Darmstadt), Ralf-Rainer Klatt (Sportberater, Sportamt Darmstadt), Sinja Femring (Praktikantin Sportamt Darmstadt), Kai Labinski (DBS), Wolfgang Scharf (VSG Darmstadt), Marcus Heyer (Alpenverein), Tobias Lattwein (Lebenshilfe Darmstadt), Anne Panitz (Stiftung Nieder-Ramstädter Diakonie), Tina Piemontese (Verein für krebskranke und chronisch kranke Kinder Darmstadt / Rhein-Main-Neckar e.V.), Reinhold Diehl (Demenzforum), Dirk Reinheimer (Sportkreisjugend), Claudia Schlipf-Traup (Amt für Soziales und Prävention), Michael Müller (Club Behinderter & ihrer Freunde in Darmstadt und Umgebung e.V.)

